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Abstract (en)
The electrical connector (6) has connector housing (7) with electrical plugs (8) that are arranged in opposing side surfaces. The electrical plugs
are connected with the sockets (10) of the electrical wires (4). The plugging directions (11) of electrical plugs and sockets of electrical wires are
mutually parallel. Each electrical plug is comprised of several pins that are inserted into the holes in the socket. Independent claims are included for
the following: (1) socket; (2) optical patter; (3) electrical wiring; and (4) carrier profile.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft einen elektrischen Verbinder (6) zum elektrischen Verbinden von zwei elektrischen Verkabelungen (4), die jeweils
in einem Tragprofil (3) eines Lichtbands (1) angeordnet sind, wobei die Tragprofile (3) für die Montage des Lichtbands (1) an einer Wand oder
Decke eines Gebäudes befestigbar sind, sodass sie aneinandergrenzen. Eine vereinfachte Handhabung ergibt sich, wenn der Verbinder (6) in
einem Verbindergehäuse (7) an zwei voneinander abgewandten Endbereichen jeweils einen elektrischen Stecker (8) aufweist, die miteinander
elektrisch verbunden sind und die mit dazu komplementären elektrischen Buchsen (10) steckverbindbar sind, die an der jeweiligen Verkabelung (4)
ausgebildet sind.
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